

17.09.2012 - 09:00 Uhr

La SSR retransmettra les matchs de l'UEFA Champions League et de l'UEFA Europa League jusqu'en 2014/2015

Bern (ots) -

La SSR et l'Union européenne des associations de football UEFA, représentée par son agence « TEAM Marketing », ont convenu de prolonger la retransmission des matchs de l'« UEFA Champions League » et de l'« UEFA Europa League » sur RTS, SRF, RSI et RTR jusqu'en 2014/2015 (télévision, radio, online/mobile). Le jour des rencontres de l'« UEFA Champions League », les chaînes et les plateformes SSR continueront à proposer du direct sur mesure grâce au choix régional des matchs. La finale et tous les matchs de l'« UEFA Europa League » auxquels participent les équipes suisses seront retransmis en direct.

La retransmission des matchs de l'« UEFA Champions League » et des matchs de l'« UEFA Europa League » sur RTS, SRF, RSI et RTR est assurée jusqu'à la saison 2014/2015. La SSR et l'Union européenne des associations de football UEFA, représentée par son agence « TEAM Marketing », ont prolongé de trois ans le contrat de diffusion exclusive en Suisse des compétitions entre clubs européens sur la télévision en libre accès, la radio, l'internet et le téléphone mobile. Il sera tenu compte de l'intérêt des téléspectateurs dans les différentes régions, la SSR jouissant de trois « first picks » régionaux les jours de matchs. Ces choix individuels de RTS, SRF et RSI permettront de réaliser un programme régional sur mesure. Par ailleurs, les chaînes SSR retransmettront en direct la Super Cup entre le vainqueur de l'« UEFA Champions League » et celui de l'« UEFA Europa League ». Elles compléteront le service par des avant-programmes, des moments forts, des analyses, des discussions en studio, des interviews et des synthèses de toutes les autres rencontres de l'« UEFA Champions League » et par les principaux résultats de l'« UEFA Europa League ». Ces droits, accordés toutes plateformes confondues, permettent de diffuser les matchs sur internet et sur téléphone mobile. Les termes financiers du contrat n'ont pas été dévoilés.

Les matchs de l'« UEFA Champions League » débuteront les 18 et 19 septembre 2012, ceux de l'« UEFA Europa League » - dont font partie le FC Bâle et Young Boys Berne - le 20 septembre 2012.  

Urs Leutert, chef Business Unit Sport SSR : « Quelle satisfaction que de pouvoir offrir trois ans encore à notre public les compétitions des clubs européens, dans un standard de premier ordre ! Le service de la SSR à ses téléspectateurs reste un service sur mesure, mais complet, avec un choix régional de matchs en direct entre les meilleures équipes européennes, des stars du ballon rond, les rencontres des équipes suisses et une synthèse des principaux matchs. La cerise sur le gâteau d'une saison footballistique qui s'annonce riche aux plans national et international. »

Du côté de l'UEFA : « L'UEFA est très heureuse de prolonger son partenariat avec la SSR pour la diffusion des matchs de l'UEFA Champions League' et de l'UEFA Europa League'. La SSR a montré qu'elle réservait une place de choix à ces deux compétitions et nous nous réjouissons de poursuivre notre brillante collaboration. »

Communication d'entreprise SSR

Contact:

Urs Leutert, chef Business Unit Sport SSR, 044 30564 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100724873> abgerufen werden.